

Número 1 septiembre 2019

MENSAJE DEL DECANO:

Este es el primer boletín informativo del equipo decanal. Tenemos tres motivos para presentarlo. En primer lugar queremos que sea nuestro canal informativo con toda la comunidad educativa para que esté enterada de aquellas cosas que nos afectan y que tratamos desde el equipo decanal. También queremos que sirva a la Junta de Facultad pues nos permite aligerar el punto de información del equipo. Este punto solo incluirá aquellas informaciones puntuales que surjan entre boletín y boletín. Finalmente, queremos cumplir con nuestro programa en el que propusimos este instrumento de comunicación con todos y todas.

¡Les deseo un feliz y provechoso curso 2019-2020!

Un cordial saludo

Plácido

INICIO DE LAS CLASES Y JORNADA DE BIENVENIDA

Tal y como se aprobó en la última junta y debido a la nueva instrucción de matrícula, las clases de primero comenzarán el 18 de septiembre. Las de segundo, tercero y cuarto lo harán el 24.

El día 16 celebraremos la Jornada de Bienvenida para el alumnado de nuevo ingreso. En esta ocasión hemos decidido celebrar 2 sesiones (una de mañana y otra de tarde) para llegar mejor a todo el alumnado nuevo de nuestra facultad. Invitamos a todo el profesorado a esta jornada cuyo programa pueden leer en el siguiente enlace:

<https://www.ull.es/portal/agenda/evento/jornada-de-bienvenida-para-el-alumnado-de-la-facultad-de-educacion/>

Los días 18, 19 y 20 se convocará al alumnado de segundo, tercero y cuarto para unas jornadas informativas.

SOIA

En la Junta de Julio aprobamos el relanzamiento del SOIA, proyecto liderado por Pedro Álvarez y un grupo de profesores y profesoras de nuestra facultad. Hemos designado un espacio en el módulo A y lo hemos dotado de mobiliario nuevo con una inversión de aproximadamente 2.500 euros.

NUEVO EDIFICIO

Nos enteramos por la prensa que en julio, en una reunión entre la rectora y el alcalde de La Laguna, se había hablado de nuestro nuevo edificio. Inmediatamente nos pusimos en contacto con la rectora quien nos dijo que solo había sido un primer encuentro y que se habló de comenzar una propuesta. Le dijimos que cuando se hablara de nuestro edificio queríamos estar presentes y que se escuchara nuestra voz, cosa a la que se comprometió la rectora. En cuanto tengamos noticias informaremos puntualmente a la Junta y a toda la comunidad.

MEGAFONÍA EN LAS AULAS

Estamos completando el equipamiento de varias aulas con altavoces y sistema de megafonía. Las aulas en las que se instalará este sistema serán las B1.201, 205, 209, 301, 305 y 307. La inversión ha sido de 3.800 euros.

ARREGLOS EN EL PABELLÓN DEPORTIVO

En estos días se está procediendo al arreglo del techo del pabellón deportivo para acabar con unas molestas goteras. Se ha pedido presupuesto para la insonorización y la pintura, así como el arreglo del suelo. Estos trabajos se acometerán en próximas fechas.

AULAS DE INFORMÁTICA Y AULA MAC

Recordamos al profesorado que informe al alumnado de las aulas de informática que están a su disposición. Hay tres aulas. B1.106, B1.107 y A1.202. Tenemos igualmente una estupenda aula MAC en la que caben 20 alumnos y alumnas.

Enlace del funcionamiento y descripción de las aulas de informática de la Facultad de Educación: <https://aulas.ull.es/aulas/educacion/inicio>



ISSN: 2792-4084

DOI: <https://doi.org/10.25145/j.ecos.2019.01>

Edita: Facultad de Educación, Universidad de La Laguna

Dirección: C/Pedro Zerolo, s/n. Edificio Central, apartado 456.

38200, San Cristóbal de La Laguna. S/C de Tenerife